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Caro leitor e cara leitora

Marcamos, e começamos 
a divulgar, a data de nos-
sa Super Entrevista com 
os candidatos a prefeito de 
Rolândia. A saber: Ailton 
Maistro, Alex Santana e 
Márcio Vinícius.

A Super Segunda de En-
trevista do JR será na Fac-
car e deve durar cerca de 
6 horas - 2 horas para cada 
candidato. 

Iniciaremos às 18 horas 
e seguiremos até próximo 
da meia-noite com pergun-
tas de várias áreas e que 
foram feitas pela comun-
dade, por entidades e por 
conselhos municipais.

Nossa intenção com as 
entrevistas, a seis dias da 
eleição, é que a população 
rolandense possa conhe-
cer um pouco mais sobre 
o pensamento e o planeja-
mento de cada um dos can-
didatos, caso ele venha a 
ser eleito, falando de Alex 
Santana e Márcio Vinícius, 
ou reeleito, nos referindo a 
Ailton Maistro.

Agora é anotar na agenda 
e esperar pelas entrevis-
tas, pode fazer uma pipo-
quinha se quiser.

Ainda falando em polí-
tica, temos enviado per-
guntas aos candidatos das 
várias cidades, nas quais 
a edição impressa do JR 

circula. Infelizmente, 
por falta de tempo ou por 
qualquer outro motivos, 
muitas vezes um ou outro 
candidato não nos envia 
a resposta (na matéria ao 
lado, dois dos cinco candi-
datos a prefeito de Cambé 
não nos responderam).

É uma pena, pois perde-
-se mais uma maneira de 
se falar com o eleitor e 
com a eleitora...

Boa Leitura

evento político des-
te ano em Rolândia 
já tem dia e horário 

marcados: segunda-
-feira, dia 30 de se-
tembro, das 18 horas 
à meia-noite. É a Super 
Segunda de Entrevis-
ta do JR com os can-
didatos a prefeito de 
Rolândia: Ailton Mais-
tro (PL), Alex Santana 
(MDB) e Márcio Vini-
cius (Pode). O evento 
começa às 18 horas e, 
a cada 1 hora e 50 mi-
nutos, troca-se o can-
didato.

A Super Segunda de 
Entrevista do JR será 
realizada na Faculda-

Reclamações sobre a qualidade 
da água tem sido frequentes, 

assim como desabastecimentos. 
Como melhorar esse cenário?

Eleições em Cambé

Conrado Scheller
Estou ciente dos problemas de falta e 

qualidade da água fornecida pela Sa-
nepar e já tomei medidas importantes 
para resolver essa situação. Enviei uma 
cobrança formal ao governador Ratinho 
Junior, pedi ajuda aos deputados esta-
duais que atuam aqui na cidade e noti-
fiquei a Sanepar por meio do Procon, 
demonstrando nosso descontentamento 
com o serviço prestado. Além disso, es-
tou em constante diálogo com a direção 
da empresa, cobrando melhorias imedia-
tas. Caso não haja avanços significativos, 
estamos preparados para tomar medidas 
mais enérgicas, sempre priorizando o 
bem-estar da população e a garantia de 
um fornecimento de água de qualidade.

Jorge Teodoro
A questão da água em Cambé se dá 

pela falta de fiscalização e postura fir-
me da administração. A Sanepar faz o 
que quer em nossa cidade. 

No nosso governo, vamos primeira-
mente adequar um contrato em que a 
Sanepar possa fazer seu trabalho da 
forma que se deve, e pensamos na pos-
sibilidade de municipalizar o geren-
ciamento do cuidado e distribuição 
de água como Ibiporã faz, no sentido 
de cuidar diretamente e, dessa forma, 
atender as necessidades do nosso povo.

Vermelho da Rádio
Eleito Prefeito, iremos reunir técnicos e 

profissionais para rever o sistema de distri-
buição de água na cidade de Cambé com foco 
na qualidade e na sua distribuição, sem falar 
no preço por metro cúbico que, ao nosso ver, 
é muito alto. Vamos também implantar o ETA 
(estação de tratamento de água), a água con-
sumida no nosso município será bombeada 
para os nossos reservatórios, onde faremos o 
tratamento e a distribuição em abundância, 
pois construiremos novos reservatórios em 
pontos estratégicos para que esse produto 
tão valioso não falte nas torneiras.  A falta de 
água afeta diretamente na qualidade de vida 
de nossa gente, que paga caro pelo serviço e 
não tem o atendimento que merece. Vamos 
mudar essa realidade.

Paulo Soares Alexandrino

Assim como os outros candidatos a prefeito, Paulo Soares e Alexandrino, abaixo, 
foram contatados para responder à pergunta do JR, mas não enviaram a resposta 
até o fechamento desta edição, o que ocorreu às 20 horas da segunda-feira (16).

Eleições em Rolândia

JR faz Super Segunda de 
Entrevista no dia 30

A JR faz entrevistas com os candidatos a prefeito de 
Rolândia na segunda-feira, dia 30 de setembro, com 
transmissão ao vivo pelo Facebook e pelo YouTube

O de Paranaense Faccar e 
transmitida ao vivo pelo 
Facebook @UmJornalRe-
gional e pelo YouTube @
Canal1JR. Cada candida-
to terá quase duas horas 
para responder às ques-
tões formuladas pela co-
munidade, por entidades 
e por Conselhos Munici-
pais.

‘É uma grande oportu-
nidade para que os elei-
tores saibam como pen-
sam os candidatos Ailton 
Maistro, Alex Santana e 
Márcio Vinicius em vá-
rias áreas. Buscamos per-
guntas pertinentes com 
os conselhos, com entida-
des e com as pessoas da 

comunidade também”, 
pontuou Josiane Rodri-
gues, diretora do JR.

Parceiros
A Super Segunda de 

Entrevista do JR já tem 
alguns parceiros como 
a Faculdade Paranaen-
se Faccar, Vancouros, 
Konex e Id Agência. 
“Nos próximos dias, va-
mos divulgar a ordem 
de entrevistas dos três 
candidatos a prefeito 
de Rolândia: o primei-
ro será das 18 às 19h45; 
o segundo fala das 20 
às 21h45 e, o terceiro, 
das 22 às 23h45”, com-
plementou José Eduar-
do, editor do JR.
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Ailton Maistro e 
Horácio Negrão

A coligação ‘Rolândia: Quem ama cuida’ (PL, PSD, PP, PRD, PRTB e Novo) 
tem Ailton Maistro como candidato à reeleição e tem Horácio Negrão 
como seu candidato a vice-prefeito. 

A chapa Márcio Vinicius/Sonia Lachner concorre à prefeitura de 
Rolândia pelo PODE

Márcio Vinicius e 
Sonia Lachner

Márcio Vinicius e Sonia Lachner

Alex Santana e Diego Silva A coligação ‘Rolândia para todos’ (MDB, PSB, Republicanos e União) 
tem à frente Alex Santana como candidato a prefeito e Diego Silva 
como candidato a vice-prefeito. 

Alex Santana e Diego Silva

Qual sua proposta para o Meio Ambiente em Rolândia?

Horácio Negrão e Ailton Maistro

Nosso compromisso com o meio ambiente é uma 
prioridade que caminha lado a lado com o desenvol-
vimento sustentável de Rolândia. Entendemos que o 
progresso da nossa cidade é fundamental para gerar 
empregos e melhorar a qualidade de vida da nossa po-
pulação, mas isso não pode ser feito à custa do nosso 
patrimônio ambiental. Precisamos de um crescimen-
to que respeite as riquezas naturais, garantindo que 
as futuras gerações possam desfrutar de uma cidade 
saudável e próspera.

Estamos preparados para construir esse futuro ou-
vindo e trabalhando com nossos especialistas am-
bientais, profissionais que entendem profundamente 
as necessidades e desafios que nossa cidade enfrenta 
em relação ao meio ambiente. Suas opiniões e reco-
mendações serão fundamentais para criar políticas 
eficazes e equilibradas. Acreditamos que o diálogo é 
o melhor caminho para encontrar soluções que aten-
dam tanto as demandas do desenvolvimento quanto 
as de proteção ambiental.

Nossa proposta inclui a promoção de práticas em-
presariais sustentáveis, incentivando indústrias e 
comércios a adotarem tecnologias limpas e projetos 

que minimizem o impacto ambiental. Acredita-
mos que é possível crescer de forma inteligente, 
com inovação, sem comprometer o meio ambien-
te. Com o apoio técnico e os incentivos corretos, 
nossos empresários poderão desenvolver seus 
negócios de maneira mais eficiente, competitiva 
e responsável.

Também vamos investir em projetos de preser-
vação e recuperação de áreas verdes, além de me-
lhorar a gestão dos resíduos sólidos, incentivan-
do a reciclagem e a educação ambiental em todas 
as faixas etárias. Queremos criar um ambiente 
em que o empreendedorismo e o cuidado com a 
natureza caminhem juntos, gerando benefícios 
tanto econômicos quanto ecológicos para todos.

O desenvolvimento de Rolândia precisa ser 
equilibrado e sustentável. Nosso objetivo é que 
a cidade cresça, gerando oportunidades para os 
empresários e trabalhadores, sem jamais atro-
pelar o meio ambiente. Juntos, poderemos cons-
truir um futuro onde o progresso e a preservação 
andem lado a lado, em benefício de toda a nossa 
cidade.

“Olá, sou Mário Vini-
cius, candidato a prefeito 
de Rolândia pelo Podemos 
20. estou comprometido 
em construir uma cidade 
melhor para todos nós. 
Hoje, quero falar sobre 
um dos temas que mais 
me preocupa: o meio am-
biente.

Rolândia é uma cidade 
rica em recursos naturais, 
com áreas verdes e um po-
tencial enorme para ser 
referência em sustentabi-
lidade. No entanto, vemos 
diariamente o aumento 
da poluição, o desmata-
mento e a degradação do 
nosso ecossistema, cortes 
de árvores freneticamen-
te. Não podemos fechar 
os olhos para esses pro-
blemas que afetam dire-
tamente a qualidade de 
vida da nossa população. 

Minha proposta para 
o meio ambiente é cla-
ra, trabalhar em prol de 
uma cidade sustentável, 
equilibrando desenvol-
vimento e preservação. 
Vamos criar um plano 
de reflorestamento para 
recuperar áreas degrada-
das, principalmente nas 
margens de rios e nas-
centes, que são essenciais 
para a nossa biodiversi-
dade. Quero ampliar as 
áreas de preservação am-

biental e incentivar a educação ambiental nas esco-
las e comunidades, pois acredito que a conscientiza-
ção começa desde cedo.

Além disso, vamos promover um programa de co-
leta seletiva, com a criação de centros de reciclagem 
que gerem emprego e renda para os rolandenses. 
A ideia é reduzir a quantidade de resíduos que vão 
para os aterros sanitários e transformar o lixo em 
oportunidade. Isso inclui também o estímulo ao uso 
de energias renováveis, como a instalação de pai-
néis solares em prédios públicos, reduzindo o con-
sumo de energia elétrica e gerando economia para 
o município.

Sei que a mudança climática é um desafio global, 
mas acredito que Rolândia pode fazer a sua parte. 
Fazendo o M, agora é 20, quero levar Rolândia a ser 
uma cidade modelo em respeito ao meio ambiente. 
Vamos construir uma Rolândia mais verde, mais 
sustentável, onde o desenvolvimento ande de mãos 
dadas com a preservação da natureza.”

A nossa gestão tem 
como compromisso a 
preservação ambiental e 
a sustentabilidade como 
pilares para o desenvol-
vimento de Rolândia. Nos 
últimos anos, avançamos 
com a manutenção da ar-
borização urbana, inves-
timentos em equipamen-
tos como o tomógrafo e 
destocaderia, ampliação 
do viveiro municipal re-
tornando as visitas com 
programas de educação 
ambiental para alunos 
da rede municipal, foi 
realizado o maior inves-
timento na causa animal 
com mais de 2000 castra-
ções realizadas.

Para o futuro, temos 
propostas que visam 
colocar Rolândia como 
referência em ações am-
bientais na região. Um 
dos nossos principais 
projetos é na melhoria da 
gestão de resíduos sóli-
dos com a criação de pon-
to de entrega voluntária 
(PEV), conteinerização de 
pontos de coleta de resí-
duos, incentivo da sepa-
ração de resíduos reciclá-
veis garantindo que todo 
o material reciclável seja 
tratado de forma adequa-
da, gerando empregos e 
renda para a comunida-
de, entre outros.

Outro ponto central é o desenvolvimento de um 
programa de educação ambiental contínuo, focado 
nas escolas e nos bairros, para conscientizar a popu-
lação sobre o correto manejo dos resíduos sólidos e 
seus impactos no meio ambiente. 

Também vamos fortalecer as parcerias com asso-
ciações da causa animal visando a ampliação do pro-
grama de castrações visando a longo prazo o contro-
le de animais em situação de rua, também queremos 
ampliar o atendimento do banco de ração de modo a 
cooperar com pessoas que se oferecem para abrigos 
temporários a esses animais. 

Rolândia merece continuar crescendo com res-
ponsabilidade e respeito ao meio ambiente, e nossa 
gestão vai seguir empenhada em garantir um futuro 
mais sustentável para todos os rolandenses.

Para que Rolândia se torne uma Cidade Sustentá-
vel, no dia 06 de Outubro vote 22!
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Vagas de emprego 
em Rolândia:

Colégio de Ibiporã faz homenagem a alunos de Cambé

Homenagem: escola de Ibiporã recebe 
nome de casal de alunos de Cambé
 AKaroline e Luan, alunos e namorados mortos em atentado em colégio de 

Cambé, são homenageados e dão seus nomes à escola estadual em Ibiporã

E m uma cerimônia 
repleta de emoção, 
o Colégio Estadual 

Unidade Polo, de Ibipo-
rã, passou a se chamar 
Colégio Estadual Unida-
de Polo Karoline Verri 
Alves e Luan Augusto 
da Silva. A mudança de 
nome ocorreu na sexta-
-feira (13) e faz homena-
gem aos estudantes Ka-
roline e Luan, vítimas de 
uma tragédia em junho 
do ano passado em Cam-
bé, quando um ex-aluno 
entrou armado na escola 
estadual em que os dois 
estudavam. A solenidade 
foi marcada pela presen-
ça de autoridades edu-
cacionais, familiares, 
amigos e membros da 
comunidade. 

Para o secretário de Es-
tado da Educação, Roni 
Miranda, é um dia de 
grande significado para 
todos da comunidade. 
“A mudança de nome do 
Colégio Estadual Unida-
de Polo é uma forma de 
perpetuar a memória 
de Karoline e Luan, e de 
reafirmar nosso com-
promisso com a segu-
rança e o bem-estar dos 
nossos estudantes. Que a 
lembrança deles inspire 
ações para que tragédias 
como a que vivemos não 
se repitam”, declarou.

Ele também reforçou 
as medidas adotadas 
pelo Estado a partir de 
então. O programa Es-
cola Segura, parceria 
entre a PMPR e as se-
cretarias da Educação e 
da Segurança Pública, 
passou para 300 escolas. 
Também foi aplicado um 
treinamento de seguran-

ça a 2,2 mil profissionais 
dos 32 Núcleos Regionais 
de Educação. A ideia é que 
estas pessoas atuem como 
multiplicadores de conhe-
cimento após capacitação, 
impactando, ao todo, cerca 
de 100 mil profissionais.

Ele ainda lembrou que o 
governador Carlos Massa 
Ratinho Junior inaugurou 
nesta semana a sede da 1ª 
Companhia do Batalhão 
de Patrulha Escolar Comu-
nitária (BPEC) da Polícia 
Militar do Paraná (PMPR), 
fruto de um investimento 
de R$ 27 milhões. Com o 
aporte, o batalhão passa a 
ter uma sede própria que 
vai ajudar a capacitar os 
policiais para dar mais se-
gurança aos estudantes de 
todo o Estado.

“Esta cerimônia é um 
tributo a dois jovens que 
perderam suas vidas de 
maneira tão injusta. Ao re-
nomearmos esta escola em 
sua memória, queremos 
garantir que a luta deles 
por um ambiente escolar 
seguro e acolhedor conti-

nue. A comunidade escolar 
se une hoje para reafirmar 
nosso compromisso com a 
educação e a segurança”, 
destacou a chefe do Núcleo 
Regional de Educação de 
Londrina, Jéssica Gonçal-
ves Pieri.

Dilson Antonio Alves, pai 
de Karoline, expressou sua 
gratidão pela renomeação 
do colégio em homena-
gem a sua filha e a Luan 
Augusto. “É muito gratifi-
cante ver que a memória 
deles será preservada de 
forma tão significativa. 
Esperamos que a história 
e o exemplo de vida deles 
inspirem outros jovens a 
seguir seus caminhos de 
dedicação e virtude”, afir-
mou Dilson.

Para Keller Cristhina 
Verri Alves, mãe de Karo-
line, a verdadeira essên-
cia dos jovens não está na 
tragédia que enfrenta-
ram, mas sim nos valores 
e exemplos que deixaram. 
“Eram jovens disciplina-
dos, dedicados aos estudos 
e ao trabalho, que amavam 

e temiam a Deus, pratican-
do o respeito ao próximo”, 
disse.

“Muitos jovens e crian-
ças conhecerão suas his-
tórias e espero que isso 
sirva de inspiração para 
todos. Tenho muito orgu-
lho da vida de meu filho e 
de Karoline, mas, apesar 
da dor e saudade, esta ho-
menagem traz um grande 
conforto”, afirmou a mãe 
de Luan, Fernanda Vieira.

Rodrigo Augusto da Sil-
va, pai de Luan, também 
expressou sua gratidão 
pela homenagem. Para 
ele, a homenagem tam-
bém destaca a dedicação 
dos dois ao colégio, algo 
que ficará para sempre na 
escola. “É extremamente 
gratificante ver o reconhe-
cimento e a homenagem 
que estão sendo prestados 
aos nossos filhos”, disse.

O Colégio Estadual Uni-
dade Polo Karoline Verri 
Alves e Luan Augusto da 
Silva abriga cerca de 1.400 
alunos.

Cerimônia foi marcada por muita emoção
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Tradição em Quermesse da 
Igreja Budista de Rolândia
 AQuermesse da Igreja Budista tem Taikô (tambores), Bon Odori e 

as coreografias de Shisa (meio leão, meio cachorro) e muito mais

Dias 21 e 22: prepare-se para 
o Café Colonial da Luterana
 A Com convites limitados e prestes a completar 40 anos, Café 

Colonial da Igreja Luterana de Rolândia atrai visitantes da região

N

 AEvento, último do tipo em 2024, vai estruturar seu negócio com etiqueta profissional, estratégias e processos de vendas, além 
abordar exemplo práticos para o seu espaço físico e fachada: tudo para tornar sua loja imbatível

Não perca: workshop ‘Loja Alto Nível’ é amanhã

Guilherme, Aline, Sarah e Juliana: um Time de Alto Nível

esta quarta-feira, 
dia 18, a partir das 
19 horas, lojistas 
e comerciantes de 

Rolândia e região terão a 
oportunidade de partici-
par de um evento que vai 
transformar a forma como 
eles gerenciam seus negó-
cios. O Workshop ‘Loja 
Alto Nível’ será realiza-
do no auditório da ACIR e 
contará com a presença de 
diversos especialistas que 
abordarão temas impor-
tantes para o sucesso de 
lojas físicas.

O evento será conduzi-
do por Juliana Heineman, 
consultora de etiqueta e 
comunicação, Sarah Fi-
gueiredo, psicóloga es-
pecialista em negócios e 
carreiras, e os arquitetos 
Aline Echamendi e Gui-
lherme Bego, da E&B Ar-
quitetura e Interiores. 
Juntos, os profissionais 

vão apresentar um conte-
údo de alto valor, que tem 
como foco ajudar os parti-
cipantes com ferramentas 
para aumentar a rentabi-
lidade e destacar suas lojas 
no mercado competitivo.

“Abordarei os três pi-
lares fundamentais para 
quem tem uma loja física 
e deseja ter resultados e 
sucesso, como o aumen-
to das vendas, e vou falar 
sobre tudo o que envolve 
desenvolvimento do negó-
cio, processos, estratégias 
e vendas”, explicou Sarah 
Figueiredo.

De acordo com a psicó-
loga, a consultora Juliana 
Heineman abordará a im-
portância da etiqueta e da 
comunicação eficaz com 
os clientes e o casal Aline 
Echamendi e Guilherme 
Bego vão falar de exemplos 
práticos de layout de loja, 
destacando a importância 

da organização do espaço 
físico, cores, iluminação e 
vitrine para a atração de 
clientes.

“Os participantes sairão 
do evento com conheci-
mentos práticos que po-
derão ser imediatamente 
aplicados em seus negó-
cios, já pensando na ques-
tão de resultados rápidos 
para o Natal e para o pró-
ximo ano”, reforçou Sarah. 
“Quem participar já sairá 
de lá com insights práticos 
para aplicar no negócio e, 
assim, já poderá começar 
a ver alguns resultados”, 
pontuou Sarah.

Além do conteúdo valio-
so, haverá a oportunida-
de de se inscrever em um 
treinamento intensivo que 
será realizado no dia 28 de 
setembro, oferecendo um 
aprofundamento ainda 
maior nos temas aborda-
dos no Workshop.

Inscrição 
O evento terá uma taxa 

de inscrição simbólica, 
destinada a cobrir os cus-
tos do coffee break. 

Esssa inscrição pode 

ser feita de modo online 
por meio do link: (https://
eventiza.com.br/evento/
workshop-loja-alto-nivel).  

A oportunidade é úni-
ca para os lojistas e co-

merciantes da cidade de 
Rolândia e da região se 
capacitarem e se destaca-
rem no mercado, tornando 
seus negócios mais rentá-
veis e prósperos.  

Estão chegando dois dos 
dias mais aguardados pe-
los rolandenses e pelos 
moradores das cidades da 
região: são os dois dias do 
Café Colonial da Primavera 
da Comunidade Luterana, 
de Rolândia. O evento gas-
tronômico, cultural e tu-
rístico é realizado em dois 
dias e em horários diferen-
tes, sábado (21), das 16 às 22 
horas, e domingo (22), das 
15 às 20 horas, no Salão da 
Juventude da Comunidade 
Luterana,  o ‘Jugendheim’. 
A entrada será pela av. In-
terventor Manoel Ribas.

O Café Colonial terá as 
famosas tortas, doces e 
salgadas, frios, embutidos, 
chás, café, sucos, bolos etc.  
As vendas são antecipadas 
e convites (para cada dia) 
estão limitados: R$ 60 para 
pessoas acima de 12 anos e 
R$ 30 para crianças de 08 
a 12 anos - até 7 anos não 
pagam. No cardápio: ap-
felstrudel, bolos de nozes, 
floresta negra, morango, 
chocolate, tortas salgadas 
de frango, palmito, pães, 
geleias e etc. Mais infor-
mações pelo FoneWhats 
9.9989.4442.

O Café Colonial
Contribuindo para a pre-

servação da tradição ger-
mânica, e principalmente 
sua culinária, o Café Colo-
nial da Igreja Luterana é 
servido desde 1987 quando 
o Pastor Ravache e sua es-
posa Odete apresentaram a 
proposta para a Comunida-
de Luterana. Desde então, 
os tão apreciados bolos e 
tortas já servidos nas festas 
tradicionais da comunida-

A tradicional Quermesse 
da Igreja Budista de Rolân-
dia está de volta neste fi-
nal de semana: um evento 
imperdível para toda a fa-
mília! Nos dias 21 e 22 de 
setembro (sábado e domin-
go), o salão social da Igreja 
(Paranaguá, 325, no centro 
de Rolândia) será o cená-
rio de uma festa vibrante 
da cultura japonesa, com 
início às 19 horas nos dois 
dias. Com uma programa-
ção repleta de atrações ar-
tísticas e gastronômicas, a 
Quermesse ‘Budista’ des-
te ano está sendo muito 
aguardada pela comuni-
dade rolandense.

No sábado, a grande 

de ganharam espaço exclu-
sivo no Café Colonial da Pri-
mavera em setembro.

O Café Colonial da Igreja 
Luterana de Rolândia tem 
por objetivo preservar a 
cultura e gastronomia ale-
mã e tem como caracterís-
tica a oferta de produtos 
coloniais, ou seja, produtos 
caseiros e artesanais pro-
duzidos pela comunidade 
e por produtores da região. 
A cidade também tem raí-
zes religiosas envolvendo 
a tradição de servir produ-
tos da culinária alemã em 
inauguração, festas e come-

morações da comunidade 
Luterana.

Jugendheim
Um ambiente acolhedor 

é preparado para ocasião 
no Salão da Comunidade 
Evangélica Luterana de 
Rolândia, chamado de Ju-
gendheim. Inaugurado em 
07 de julho de 1957, com-
pletou 67 anos de existên-
cia em 2024, o Jugendheim 
é uma das edificações de 
arquitetura tradicional e 
histórica da cidade ainda 
preservada pelos membros 
da comunidade.

O Salão da Comunidade Lute-
rana (Jugendheim), que tem 

sua entrada pela Interventor
Manoel Ribas

atração será o espetacular 
Grupo de Taikô (tambores 
japoneses) ‘Ryukyu Koku 
Matsuri Daiko’, da ACROL 
de Londrina, que combina 
a força dos tambores ja-
poneses com coreografias 
emocionantes de Shisa, fi-
gura que lembra um dra-
gão mas que é meio leão 
e meio cachorro. Quem 
já viu essa performance, 
sabe da magia que aconte-
ce e contagia a todos. 

No domingo, prepare-se 
para mergulhar na tra-
dição do Bon Odori, a fa-
mosa dança japonesa, que 
será realizada com a par-
ticipação de vários grupos 
de cidades vizinhas. O 

público é convidado a se 
juntar aos dançarinos, se-
guindo os passos guiados 
pelos mais experientes, 
em uma experiência cul-
tural envolvente.

Para os amantes da boa 
comida, a gastronomia 
japonesa marcará a pre-
sença com pratos típicos 
irresistíveis, como o sabo-
roso Sukiyaki, o Udon e o 
tradicional Sashimi. Além 
disso, opções como chur-
rasquinhos, pastéis, doces 
e tortas garantem que nin-
guém fique de fora das de-
lícias da noite. Os preços 
são acessíveis, variando 
de R$ 3,00 a R$ 30.

A diversão não para por 
aí: o evento também conta-
rá com rodadas animadas 
de bingo e a clássica bar-
raca de argolas, trazendo 
entretenimento para to-
dos os visitantes. A expec-
tativa é de casa cheia nos 
dois dias de evento. Traga 
a família. A entrada é gra-
tuita!

SERVIÇO

Quermesse da Igreja Bu-
dista de Rolândia
Datas: 21 e 22 de setem-
bro (sábado e domingo)
Local: Igreja Budista de 
Rolândia
Endereço: Rua Parana-
guá, 325 - centro
Horário: A partir das 19h
Entrada: Franca

Shisa, protetor dos maus espí-
ritos, faz sua coreografia

O Grupo de Taikô ‘Ryukyu Koku 

Matsuri Daiko’, da ACROL, de 

Londrina
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A Catharine Ehrmann Vieira e Matheus Constantino vencem a 
categoria Júnior; equipe de Rolândia trouxe outros bons resultados

Rolandenses vencem a Volta 
Ciclística do ABC

A
José Ricardo, Gustavo, Bruno, Matheus, Ana Clara, Maria Vitória e Catharine

equipe de Ciclismo 
da Secretaria de Es-
portes de Rolândia 

disputou a 25ª Volta Ci-
clística Internacional 
do Grande ABC 2024, 
no domingo (15), e vol-
tou com dois campeões 
e um vice-campeão, 
além de outros bons 
resultados. A prova, 

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

AEventos em prol da Apae, do Hospital do Câncer e da Casa da 
Sopa oferecem roupas e calçados a preços convidativos 

UBS de Rolândia com exame 
preventivo de pulmão

A Secretaria de Saúde 
de Rolândia divulgou 
que a Unidade Básica de 
Saúde do Tomie Nagata-
ni irá oferecer um exame 
preventivo do pulmão. 
Esse exame pode ser fei-
to por toda a população, 
sem limites de idade, nes-
ta quinta-feira (19), das 
13h30 às 16 horas.

Com o ar seco e poluído 
dos últimos dias, e com a 
falta de chuva, esse exa-
me preventivo se mostra 
muito importante para 
detectar qualquer tipo de 
problema. Como é aber-
to ao público em geral, 
basta chegar na UBS do 

Tomie Nagatani para ser 
atendido, de acordo com a 
ordem de chegada.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, um 
grupo de servidores e ser-
vidoras irá ficar na rua Jú-

lio Braz Damasceno, pró-
ximo ao Mercado do José 
Perazolo, convidando as 
pessoas da região a ir até 
a UBS do Tomie Nagata-
ni para realizar o exame 
preventivo.

Na semana passada, 
Arapongas foi um dos 
destaques do XII Semi-
nário de Gestores Mu-
nicipais, em Curitiba. A 
etapa final do 14º Prê-
mio Ação Destaque – da 
editora OPET, reuniu 
professores e gestores 
municipais parceiros de 
todo o país, que concor-
reram em nove catego-
rias. Desses trabalhos, 
28 foram selecionados 
e concorreram na eta-
pa final, que apontou 
os primeiros, segundos 
e terceiros lugares de 
cada categoria (por em-
pate na pontuação, uma 
das categorias, a 3, teve 

uma das mais tradicionais 
do Estado de São Paulo, foi 
realizada em São Bernar-
do do Campo e organizada 
pela Federação Paulista de 
Ciclismo.

Campeões e resultados
Comprovando a sua 

ótima fase, Catharine 
Ehrmann Vieira (18) e 

Matheus Constan-
tino (18) foram 
campeões da ca-
tegoria Júnior da 
Volta do Grande 
ABC. Outro ótimo 
resultado foi o vi-
ce-campeonato de 
Nicolas Felipe na 
categoria Infanto-
-juvenil.

Outros bons re-
sultados vieram 
com Ryan Murari 
Ipojuca da Silva, 
que ficou em 4°lu-
gar na categoria 
Juvenil; Ana Clara 

Delmonico com a 5ª posi-
ção na Júnior e Maria Vi-
tória Margonar (6°lugar 
na Sub-23). “Os atletas 
Bruno Eduardo, Gustavo 
Felipe e Alexandre Silva 
não concluíram a pro-
va”, revela José Ricardo 
Moraes, técnico da equi-
pe rolandense.

A equipe de Ciclismo 
da Secretaria de Es-
portes de Rolândia tem 
o apoio da Prefeitura 
Municipal, Ótica King, 
Armarinhos Frazatto e 
OrthoEstetic. “Os atletas 
fazem parte do progra-
ma Geração Olímpica, 
do Governo do Paraná”, 
explica o técnico José Ri-
cardo Moraes.

A próxima competição 
da qual a equipe de de 
Rolândia irá participar 
são os Jogos da Juven-
tude do Paraná (Jojups), 
em outubro, na cidade 
de Campo Mourão.Alexandre e Nicolas

A 5ª rodada da 3ª divi-
são do Campeonato Pa-
ranaense teve uma ro-
dada no final de semana 
e serviu para confirmar 
o crescente favoritismo 
do Arapongas, que se-
gue com 100% de apro-
veitamento: 4 vitórias 
em 4 jogos. A vitória por 
3 a 0 sobre a Portugue-
sa Londrinense, fora de 
casa, deixou o time ara-
ponguense mais líder do 
que nunca, com 12 pon-
tos no grupo B. Na vice-
-liderança do grupo está 
o REC, com 7 pontos, que 
apenas empatou com o 
CAC em 1 a 1 em Alvo-
rada do Sul, onde tem 
mandado seus jogos.

O Arapongas Espor-
te Clube manteve, no 
domingo (15), a melhor 
campanha da Terceiro-

AArapongas goleia a Portuguesa por 3x0 fora de casa e continua 
100%; REC apenas empata em casa com o CAC e segue como vice-líder

Arapongas é líder 100% do 
grupo B na Terceirona 2024

na do Paranaense 2024. Jo-
gando no Estádio do Café, 
em Londrina, o alviverde 
não teve dificuldades para 
golear a Portuguesa Lon-
drinense por 3x0 e alcan-
çar os 12 pontos e a lide-
rança isolada do Grupo B, 
5 a frente do segundo colo-
cado. Os gols do Arapongão 
foram marcados por Sato, 
Firmino e Kleber.  Um dos 
destaques do time do téc-
nico Claudemir Sturion, o 
centroavante Firmino ‘Co-
ruja’, chegou aos 5 gols em 
4 jogos e se isolou na arti-
lharia da competição.

Já o REC jogou na noite 
do sábado (14) no estádio 
municipal Álvaro Alves, 
em Alvorada do Sul. O 
time da casa começou per-
dendo com um gol do meia 
Marcus, aos 30 minutos do 
segundo tempo, e só em-

patou aos 39 minutos 
com Octavio. O time do 
CAC teve dois jogadores 
expulsos: Pedro Felipe 
aos 38 minutos do pri-
meiro tempo e Denis 
aos 43 minutos da eta-
pa final.

Na rodada do fim 
de semana passado, a 
equipe do Sport Cam-
po Mourão ‘ficou para 
chapéu’. A rodada 6 
será no meio desta se-
mana com as seguintes 
partidas pelo grupo B: 
Campo Mourão recebe 
o Arapongas no estádio 
Roberto Brzezinski, às 
15h30, da quarta-feira 
(18) e a Portuguesa en-
frenta o CAC nos me-
mos horário e dia no 
estádio do Café - o REC 
folga. Essa é a primeira 
rodada do returno.

O REC está com 7 pontos e é vice-líder do grupo B, atrás do Arapongas que tem 12 (foto: divulgação)

AMunicípio de Arapongas foi um dos destaques do Seminário de 
Gestores Municipais em Curitiba

Arapongas: combate à dengue 
é destaque em Seminário

dois terceiros lugares). To-
dos os finalistas recebe-
ram certificados, troféus 
e prêmios em dinheiro. Os 
trabalhos finalistas vêm 
de 19 municípios parcei-
ros da Editora Opet em 
sete Estados.

 Na categoria Ensino 
Fundamental Anos Ini-
ciais 4º e 5º ano – Coleção 
Caminhos e Vivências, 
Coleção Meu Ambiente 
ou Programa Indica, a Es-
cola Municipal Rural Du-
que de Caxias ficou em 3º 
lugar, com o projeto Zero 
Dengue: Conscientização 
e Prevenção é a Solução. O 
trabalho foi desenvolvido 
com a coordenação da pro-

fessora Sandra Cristina 
Oliveira, que foi repre-
sentada pela professora 
Eliana Anklan Resende. 

A secretária da Educa-
ção, Elisângela Bobato 
Cortez, parabenizou o 
empenho dos participan-
tes. “O prêmio Ação Des-
taque valoriza, promove 
e divulga os melhores 
projetos desenvolvidos 
por professores e gesto-
res parceiros. Foram tra-
balhos extraordinários 
e, Arapongas mostrou 
toda sua competência.  
Tudo isso transforma, 
inova e inspira a educa-
ção”, afirmou a secretá-
ria Elisângela Cortez.
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 AConservação da PR-170, em um trecho de 79,5 km entre Porecatu e Rolândia,  deve beneficiar mais de 100 mil pessoas

PR-170 passa por melhorias entre Porecatu e Rolândia 

Trabalho está entre a ponte do Paranapanema e Porecatu (fotos: DER-PR)

A

 A Vagas e cadastro de reserva são para níveis 
médio, técnico e profissional com salários que 
podem variar de R$ 2,25mil a R$ 6,9 mil

Inscreva-se para o 
Concurso da Sanepar

 A Igor Tofalini, medalhista paralímpico em Paris, será homenageado pelo deputado 
estadual Cobra Repórter por essa e outras conquistas em 2024 

Paracanoísta cambeense será homenageado 
pelo deputado Cobra Repórter

PR-170 está recebendo melhorias no pavimento 
entre Rolândia e Porecatu, na região Norte, be-
neficiando mais de 100 mil habitantes dos mu-

nicípios conectados por este trecho da rodovia. 
Os serviços são de um contrato de conservação do 
Departamento de Estradas de Rodagem do Paraná 
(DER/PR), autarquia da Secretaria de Infraestrutu-
ra e Logística (SEIL).

A frente de trabalho está atualmente no trecho 
entre Porecatu e a ponte sobre o Rio Paranapane-
ma, na divisa com São Paulo, em uma extensão de 
12,32 quilômetros. Estão em andamento os serviços 
de remendos superficiais e a execução de nova capa 
asfáltica, que garantem conforto e segurança para 
condutores e passageiros.

Ao todo, o trecho atendido tem 79,55 quilômetros, 
iniciando na ponte do Rio Paranapanema – km 0, 
em Porecatu, e passando por Florestópolis, Prado 
Ferreira, Jaguapitã e chegando até Rolândia, termi-
nando no entroncamento com a PR-323 dentro do 
perímetro urbano do município (também contem-
plado no mesmo contrato).

Esse trecho da PR-170 é um importante corredor 
logístico entre Paraná e São Paulo, sendo uma das 
ligações das regiões Norte e Noroeste com o estado 
vizinho, principalmente para acesso a cidade de 
Presidente Prudente.

CONTRATO 
Ao todo são 434,42 quilômetros atendidos neste contra-

to, um investimento de R$ 40.439.281,68, que estará em 
andamento até maio do ano que vem. Estão contempla-
dos trechos de rodovias das regiões Norte e Vale do Ivaí, 
administrados pela Superintendência Regional Norte do 
DER/PR.

Municípios: Alvorada do Sul, Ariranha do Ivaí, Bela 

Vista do Paraíso, Cafeara, Cambé, Centenário do Sul, 
Cruzmaltina, Faxinal, Florestópolis, Guaraci, Ivaiporã, 
Jaguapitã, Jardim Alegre, Lidianópolis, Londrina, Lu-
pionópolis, Manoel Ribas, Marilândia do Sul, Mauá da 
Serra, Porecatu, Prado Ferreira, Rolândia, Santo Inácio 
e Tamarana.

Rodovias: PR-090, PR-170, PRC-272, PR-323, PR-340, PR-
445, PRC-466, PR-536, PR-543 E PR-547.

O deputado estadual Cobra 
Repórter (PSD) apresentou 
um Voto de Congratulações 
com Menção Honrosa ao 
atleta paralímpico Igor Alex 
Tofalini, natural de Cambé, 
em reconhecimento à sua 
brilhante atuação nos Jogos 
Paralímpicos de 2024, em 
Paris. O Voto foi apresentado 
na Assembleia Legislativa do 
Paraná na segunda (9). Igor 
conquistou a medalha de 
prata na modalidade de ca-
noagem (200m), classe VL2, 
representando o Brasil e for-
talecendo a cultura esporti-
va paranaense e brasileira.

A classe VL2 é destinada 
a atletas com uso parcial do 
tronco e das pernas, o que 
exige grande habilidade téc-
nica e força física. Igor Tofa-
lini demonstrou maestria em 
sua participação, completan-
do a prova em 51s783 e ga-
rantindo seu lugar no pódio. 
Sua dedicação ao esporte e 

seu espírito de superação são 
um exemplo inspirador para 
atletas de todo o país.

Superação e sucesso 
Nascido em Cambé em 12 

de abril de 1983, Igor Tofali-
ni tem uma história de vida 
marcada pela resiliência. 
Antes de sua entrada no es-
porte paralímpico, ele atua-
va como peão de rodeio. No 
entanto, um grave acidente 
em 2011 o deixou paraplé-
gico, o que o levou a buscar 
novos caminhos. Foi na pa-
racanoagem que encontrou 
sua nova paixão e começou a 
reescrever sua trajetória.

Iniciando os treinamen-
tos em 2013 no Iate Clube de 
Londrina, Igor rapidamente 
se destacou, conquistando 
seu primeiro título mundial 
em 2018 na categoria VL2 
(200m). Ao longo dos anos, 
ele acumulou várias vitórias, 
incluindo a medalha de ouro 

no Campeonato Mundial de 
Paracanoagem de 2022, no 
Canadá, consolidando-se 
como um dos principais no-
mes do esporte.

Além de suas conquistas 
esportivas, Igor também 
se destaca pelo seu envol-
vimento comunitário. Ele 
administra um projeto so-
cial em sua fazenda, onde 
oferece aulas gratuitas de 
equitação para pessoas com 
deficiência. Essa iniciativa 
promove a inclusão social e o 
desenvolvimento pessoal, le-
vando os valores do esporte 
para além das competições.

“Esta homenagem reco-
nhece não apenas as con-

quistas esportivas de Igor, 
mas também seu papel como 
agente de transformação so-
cial. É com grande orgulho 
que prestigiamos esse atle-
ta que tanto nos orgulha. 
Igor Tofalini é um exemplo 
de superação, resiliência e 
inspiração para todos nós. 
Seu impacto no esporte e na 
comunidade é incalculável”, 
afirmou o deputado Cobra.

O Voto de Congratulações 
com Menção Honrosa foi 
aprovado pela Assembleia 
Legislativa, e o diploma será 
entregue em uma cerimônia 
especial, em reconhecimen-
to à sua contribuição para o 
esporte e para a sociedade.

O deputado Cobra e o paracanoísta Igor Tofalini

Desde a segunda (09), os 
interessados já podem fazer 
as inscrições para o Concur-
so Público da Sanepar. Os 
editais para as vagas e para 
o cadastro de reserva estão 
disponíveis no site do Ins-
tituto AOCP (Assessoria em 
Organização de Concursos 
Públicos) https://www.insti-
tutoaocp.org.br. O prazo das 
inscrições termina às 23h59 
do dia 09/10/2024.

Os salários iniciais pre-
vistos nos editais são de R$ 
2.256,24, para o nível médio, 
R$ 3.923,90 para as vagas de 
nível técnico e, para as vagas 
de nível profissional o valor 
varia de R$ 4.410,85 até R$ 
6.902,16. Para os profissionais 
diplomados pelos cursos re-
gulares superiores mantidos 
pelas escolas de Engenharia, 
de Química, de Arquitetura, 
de Agronomia e de Veteriná-
ria, que se enquadram na Lei 
4.950-A/66, a Sanepar infor-
ma que atende ao quesito sa-
larial disposto nela.

Além dos salários iniciais 
a Sanepar oferece benefí-
cios ao seu quadro de empre-
gados como o Auxílio Alimen-
tação no valor de R$1.627,91, 
Programa de Cargos, Carreira 
e Remuneração – PCCR, possi-
bilidade de adesão ao Plano 
de Saúde (Médico e Odontoló-
gico), possibilidade de adesão 
ao Plano de Previdência Com-
plementar e Vale Transporte 
concedido conforme legisla-
ção em vigor.

Outros benefícios para os 
que ingressam na empresa 

são o Programa de Partici-
pação nos Resultados - PPR, 
Abono anual, Banco de ho-
ras, Redução de jornada para 
empregados com filhos PCD, 
possibilidade de teletraba-
lho dependendo da área de 
contratação, Auxílio Creche/
Babá, Uniforme Escolar, Con-
vênio Farmácia, Kit Natalino, 
Auxílio Maternidade/Pater-
nidade Estendida, Programa 
de Incentivo à Educação. Esse 
pacote de vantagens fica con-
dicionado às regras para uti-
lização conforme Norma In-
terna e/ou Acordo Coletivo de 
Trabalho - ACT vigente.

Os editais preveem cotas 
sociais para as vagas pre-
vistas e para as que forem 
aprovadas dentro da validade 
do certame, sendo 10% para 
candidatos com deficiência 
- PCD’s, 10% para candidatos 
negros e 2% para mulheres ví-
timas de violência doméstica, 
inédita em concurso público. 
As cotas estão amparadas le-
galmente. Para participar das 
cotas os candidatos devem ob-
servar e atender aos critérios 
dispostos nos editais.

As provas serão realiza-
das no dia 17 de novembro 
simultaneamente em Casca-
vel, Curitiba, Guarapuava, 
Londrina, Maringá, Parana-
vaí, Pato Branco, Ponta Gros-
sa e Umuarama. As do nível 
médio e do técnico serão rea-
lizadas no período da manhã 
e a prova para nível superior 
ocorrerá à tarde, facilitando a 
participação dos candidatos 
em mais de um edital.
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